
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

An den Bürgermeister Martin Feichter    Auer, den 06.11.2020 

 

Schriftliche Anfrage der SVP Ratsfraktion Auer 

Öffentliche Beleuchtung – wann werden die Arbeiten abgeschlossen? 

 

Mit Ausschusssitzung vom 16.10.2019 wurde die Firma Pro Light GmbH mittels 

Direktauftrag gemäß Artikel 26,Absatz 3 des Landesgesetzes vom 17.12.2015 Nr. 

16i.g.F. für die Realisierung der Elektroanlagen betreffend die Erneuerung einiger 

Abschnitte der öffentlichen Beleuchtung in der Gemeinde Auer (Umstellung aufLED) - 

CUP G31C19000060005 - CIG 80449338B9 zu dem Angebot von  € 23.739,19 (€ 

24.988,63 – Abschlag von 5,00%) zuzüglich 10% MwSt. und somit auf insgesamt€ 

26.113,10.- einstimmig genehmigt. Des weiteren wurde in der selben Sitzung der 

Direktauftrag an die Firma Varesco GmbH: gemäß Artikel 26, Absatz3 des 

Landesgesetzes vom 17.12.2015 Nr. 16 i.g.F. für die Durchführung der 

Erdbewegungsarbeiten betreffend die Erneuerung einiger Abschnitte der öffentlichen 

Beleuchtung in der Gemeinde Auer (Umstellung auf LED) - CUP G31C19000060005 - 

CIG8060258F4E laut Angebot der Firma Varesco über  € 27.830,52 (€ 25.461,91 – 

Ab-schlag von 0,50% = € 25.334,60 + Sicherheitskosten von € 2.495,92) zuzüglich 

10% MwSt. und somit auf insgesamt € 30.613,57.- einstimmig genehmigt. 

 

Dies vorausgeschickt stellen die unterzeichnenden Gemeinderäte der Südtiroler 

Volkspartei folgende Fragen: 

1. Wurden die oben erwähnten Arbeiten fachgerecht ausgeführt oder sind diese 

noch zu beenden? 
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2. Nach welchem Kriterium hat man die Abschnitte festgelegt, wo die 

Beleuchtung erneuert wurden? 

3. Wann gedenkt die Gemeindeverwaltung die restliche Beleuchtung im Dorf zu 

erneuern?  

4. Ein Teil der Beleuchtung im Petersweg funktioniert seit Monaten nicht; wann 

wird diese repariert und somit wieder die Sicherheit für die Fußgänger 

garantiert? 

5. Die Beleuchtung der Wege und Straßen in der Sport- und Erholungszone 

funktioniert nur teilweise, wann wird diese repariert und somit wieder ein 

sicherer Zugang zur Zone gewährleistet? 

 

Auf die von uns gestellten Fragen bitten wir um eine schriftliche Antwort innerhalb 

der gesetzlichen Frist. 

 

SVP Ratsfraktion Auer  

 

Stefano Decarli 

Raimund Ausserhofer  

Marcello Cembran 

Elmar Gabalin 

Andreas Gschleier  

Stefanie Unterweger 

 

 

no. - Prot. - nr.:  0018539    Data - Datum
:  06.11.2020



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Anfrage Nummer 45/2020 

Protokoll Nummer……………………….vom………………………. 
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